

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

ELEMENTE

Wiener Forschungsfest: Prater wird zur Bühne für Wissenschaft.

Zum dritten Mal findet nächstes Wochenende das Wiener Forschungsfest statt, bei dem Wissenschaft für Kinder und Erwachsene erlebbar wird. Diesmal präsentieren sich 50 Unternehmen, Universitäten und private Forschungsinstitutionen auf der Kaiserwiese und im Riesenrad im Prater. Am Samstag, den 18. 9., wird die Forschungsbühne um 12 Uhr eröffnet, in den Riesenrad-Gondeln finden ab 13 Uhr „Wiener Vorlesungen“ von 40 hochkarätigen Wissenschaftlern statt. Die Science Busters treten um 16 Uhr auf, und im Planetarium gibt es rund um die Uhr spannende Shows. Am Sonntag, 19. 9., geht es ab 12 Uhr weiter mit Bühnen-Acts und einem Forschungsquiz für Kinder. Details auf www.zit.co.at

Premiere für Wappwolf: Einladung zur renommierten »Demo Conference«.

Das Wiener IT-Unternehmen Wappwolf wurde – als erste österreichische Firma seit Langem – zu der renommierten „Demo Conference“ ins Silicon Valley eingeladen. Am Dienstag präsentieren sie ihre neue Plattform für Web-Applikationen, die sich auf das „Web 2.0“ stützt.